



## Jugendbeiräte nehmen Arbeit auf

**Nachdem die Senioren- und Inklusionsbeiräte der Gemeinde schon ihre Arbeit aufgenommen haben, hat sich nun auch der neue Jugendbeirat zusammengefunden. Luca Fischäß, Aaron Fricke und Kadir-Can Gültekin vertreten die Interessen der Herrschinger Jugendlichen gegenüber Gemeindeverwaltung und Gemeinderat.**

Mit Unterstützung des gemeindlichen Jugendpflegers Christian Kreilkamp und des Streetworkers Jan Pleines nehmen die Jugendlichen Stellung zu kommunalpolitischen Themen, die besonders junge Menschen in der Seegemeinde betreffen.

Die drei Jugendbeiräte können eigene Veranstaltungen ins Leben rufen, an anderen Veranstaltungen teilnehmen und im Jugendhaus „Stellwerk“ mitarbeiten. Dabei verfügen sie über einen eigenen Etat bei der Gemeinde. Das Team der Gemeindejugendpflege im Stellwerk steht ihnen mit Rat und Tat zur Seite.

Das Amt des Vorsitzenden übernimmt weiterhin Kadir-Can Gültekin, die Stellvertretung Luca Fischäß.

### Category

1. Gemeinde

### Date

20/01/2026

### Date Created

27/12/2021